

# Extremadura organizará la XIII Olimpiada Española de Biología de 2018

Se celebrará posiblemente durante el mes de marzo en la Facultad de Ciencias en el campus universitario de Badajoz

 EUROPA PRESS

27 marzo 2017  
15:42

Extremadura organizará la **XIII Olimpiada Española de Biología** que tendrá lugar en el año 2018 y que se celebrará posiblemente durante el mes de marzo en la **Facultad de Ciencias**, ubicada en el **campus universitario de Badajoz**.

De esta forma, el secretario general de Educación, **Rafael Rodríguez de la Cruz**, ha recogido el testigo de este certamen durante la clausura de la XII edición, celebrada en Pamplona (Navarra), y en la que han participado **tres estudiantes de la región**, clasificados en las XII Olimpiada Extremeña de Biología.

Cabe recordar que Rodríguez de la Cruz ha acompañado a la delegación extremeña en Navarra, y ha felicitado a los alumnos **Pidraescrita Pajuelo** del IES Bartolomé Gallardo de Campanario, **Sara Verde** del IES Siberia Extremeña de Talarrubias y **Miguel Jociales**, del Mestro Domingo Cáceres de Badajoz, por su participación en el certamen.

La XIII edición de este certamen estará coordinada por los delegados de la Asociación Olimpiada Española de Biología en Extremadura, entre los que se encuentran los profesores **Marifé Gutiérrez**, **Ricardo Basco** y **Antonio Calatrava** y cuenta con la colaboración de la Consejería de Educación, la UEx y el Colegio Oficial de Biólogos de Extremadura.

Los distintos ejercicios se desarrollarán en la Facultad de Ciencias de Badajoz, y su celebración se prevé para el mes de marzo del próximo año, tras la celebración de las respectivas Olimpiadas autonómicas que, en el caso de Extremadura, suelen realizarse durante febrero.

En la Olimpiada Española participan los tres primeros alumnos clasificados en las respectivas olimpiadas autonómicas, de manera que la edición nacional congrega a unos 60 alumnos procedentes de todo el territorio español, según ha informado la Junta de Extremadura en nota de prensa.

## HOY

### HOY DIGITAL

Registro Mercantil de Badajoz, Tomo 220, Folio 66, Sección, Hoja 11365, Inscripción 1 C.I.F.: B06335467  
Domicilio social en Carretera de Madrid-Lisboa número 22 06008 Badajoz Correo electrónico de contacto [edigitales@hoy.es](mailto:edigitales@hoy.es)

Copyright Ediciones Digitales SLU, Diario Hoy de Extremadura, 2008. Incluye contenidos de la empresa citada, del medio Diario Hoy de Extremadura, y, en su caso, de otras empresas del grupo de la empresa o de terceros.

### EN CUALQUIER CASO TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS:

Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta a disposición, comunicación pública y utilización total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa.

# Badajoz será sede en 2018 de la XIII Olimpiada Española de Biología

La fase nacional cita a unos 60 alumnos procedentes de todo el país

EFE

27 marzo 2017  
17:28

Extremadura será la sede de la **XIII Olimpiada Española de Biología en el 2018**, cuya organización ha comenzado con la "recogida del testigo" por parte del secretario general de Educación, **Rafael Rodríguez de la Cruz**, durante la clausura de la XII edición celebrada en Pamplona este fin de semana.

Rodríguez de la Cruz, que ha acompañado a la delegación extremeña en Navarra, ha felicitado a los alumnos extremeños: **Pidraescrita Pajuelo**, del IES Bartolomé Gallardo de Campanario; **Sara Verde**, del IES Siberia Extremeña de Talarrubias, y **Miguel Jociales**, del Maestro Domingo Cáceres de Badajoz, por su participación en esta Olimpiada.



Fase autonómica de la Olimpiada

PUBLICIDAD

inRead invented by Teads

La competición ha estado coordinada por los delegados de la Asociación 'Olimpiada Española de Biología' en Extremadura: los profesores Marifé Gutiérrez, Ricardo Basco y Antonio Calatrava y cuenta con la colaboración de la Consejería de Educación y Empleo, la Universidad de Extremadura y el Colegio Oficial de Biólogos de Extremadura.

El año que viene los distintos ejercicios se realizarán en la **Facultad de Ciencias de Badajoz** y su celebración se prevé para el mes de **marzo del próximo año**, tras la celebración de las respectivas Olimpiadas autonómicas que, en el caso de Extremadura, suele celebrarse en el mes de febrero.

En la Olimpiada Española participan los **tres primeros alumnos clasificados** en las respectivas Olimpiadas autonómicas, con lo que la edición nacional congrega a unos 60 alumnos procedentes de todo el territorio nacional.